

Entrevista

Rubén Moreira (Coordinador de diputados – PRI)

"Le comento varias cosas (con relación a los descalificativos del presidente). La primera, yo creo que polarizar el país no es exactamente lo mejor, sobre todo cuando al parecer en el mundo se vienen tiempos difíciles para las economías, y un gobernante requiere de todas las fuerzas políticas para salir adelante".

"El tema de la inflación es un tema grave; el tema de los alimentos en el mundo, pues evidentemente que tendrán problema con lo que está pasando en Ucrania y Rusia; el tema de las energías también por la misma razón. El mundo esta inestable, yo creo que polarizar en un país no es lo mejor".

https://drive.google.com/file/d/1Mm8h8weBlmaDU0EoR UxetuWvpt IEho/view